

5年 学年便り 1月号

令和7年1月8日

Here we 5!

～仲間とともに～



一宮市立富士小学校

TEL 28-8725



6年生0学期スタート！！



新しい年が始まり、いよいよ5年生も最後の学期を迎えることとなりました。3学期は、5年生としての学習のまとめの学期です。それと同時に6年生という最高学年として学校を支え、様々な活動の中心的役割を担っていく立場となるための準備の時期になります。4月には、子どもたちが自信を持って進級できるよう、今学期も有意義な学校生活にしていきたいと思います。本年もご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



学習発表会について



1月26日（日）には、学習発表会があります。5年生は「福祉の心を広げよう」をテーマに、福祉実践教室を通して学んだことや、調べたことについてのまとめを、ICT 機器を使って発表します。また、展示作品では、図工で「私が一番輝く瞬間」をテーマに、一版多色版画に挑戦しました。子どもたちはこの日に向けて、一人一人が、一生懸命準備に取り組んでいます。ぜひご鑑賞ください。尚、各クラスの鑑賞時間が決まっていますのでご確認ください。

展示場所や発表時間につきましては、以前配付した別紙をご覧ください。



体調管理をしっかりと！

冬休み中、子どもたちが規則正しい生活が送れるようお声掛けいただき、ありがとうございます。3学期が風邪やインフルエンザなど体調を崩しやすい時期です。元気に健康で生活が送れるよう、学校では手洗いうがいを励行してまいります。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」など健康な生活習慣が継続できるよう、ご協力をお願いします。